

事務連絡
令和8年1月6日

各都道府県建設業協会 事務局 御中

一般社団法人 全国建設業協会
事業部

「2025年大阪・関西万博」への協力に対する
経済産業省からの感謝状の受領について

平素は本会の活動に対しまして、格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。さて、「2025年大阪・関西万博」については昨年10月に閉幕したところですが、先般、当該万博におけるパビリオン建設などの会場整備への貢献、開幕前の建設に係る各種情報の会員企業への周知や意見の提供等が評価され、本会に対して経済産業省より感謝状が交付されましたのでお知らせいたします。

この感謝状は、万博に係る本会活動への各都道府県建設業協会並びに会員企業の皆様方のご協力の賜物であり、改めて感謝申し上げます。

なお、令和9（2027）年3月～9月には「2027年国際園芸博覧会」の開催が旧上瀬谷通信施設（横浜市）において予定されており、今後、同万博に関しても協力依頼や建設関係情報の提供等が想定されます。その際には、同様に協力依頼等を行わせていただく所存ですので、引き続きよろしくお願ひ申し上げます。

以上

（担当：事業部 田崎）